

Wußten Sie,

dass Alfred Edmund Brehm

geb. 02.02.1829 in Renthendorf, gest. 11.11.1884 in ebenda

Freimaurer war?

Bereits in früher Jugend
führten den Sohn eines Ornithologen und Pfarrers,
zum Teil mit Baron von Müller und auch auf Einladung
des Herzogs Ernst II. von Sachsen-Coburg und Gotha
sowie des Kronprinzen Rudolf von Österreich,
Forschungsreisen auf die Halbinsel Sinai,
nach Afrika, Spanien, Skandinavien und Sibirien.

Im Alter von nur 20 Jahren wurde er mit der Mitgliedschaft
in der „Akademie der Naturforscher“ ausgezeichnet.

Neben dem bereits ab 1869 erschienenen
„Illustrierten Tierleben“ – heute „Brehms Tierleben“,
veröffentlichte er mehrere naturwissenschaftliche Werke
und populärwissenschaftliche Beiträge
für das Bildungsbürgertum.

1869 gründete Brehm das Berliner Aquarium
und von 1863 bis 1866 bekleidete er das Amt
des Direktors des Hamburger Zoologischen Gartens.

Der Brehmweg in Hamburg erinnert an ihn.